

Bürostühle fürs Homeoffice

Artikel vom **8. Februar 2023**

Umwelt-, Brand- und Arbeitsschutz



Das Lieferprogramm umfasst auch viele Stühle, um die Arbeit im Homeoffice zu verbessern (Bild: Flokk).

Die Bürostühle aus dem breit gefächerten Markenspektrum von [Flokk](#) sind nach Angabe des Unternehmens so komfortabel, dass sie auch an langen Arbeitstagen zu mehr

Energie und einem besseren Workflow verhelfen sollen. Das Unternehmen ist spezialisiert auf das Einrichten moderner Arbeitswelten und möchte dazu beitragen, dass Menschen in einer gesunden und gut gestalteten Umgebung arbeiten können. Es werden daher Möbel hergestellt, die das Wohlbefinden und die Leistungsfähigkeit verbessern sollen – basierend auf umfassenden Erkenntnissen über die Bedürfnisse und die Arbeit von Menschen. Das Portfolio sorgfältig ausgewählter Marken bietet eine große Bandbreite an Produkten und Wissen für die Gestaltung von Arbeits- und öffentlichen Räumen. Speziell für die Arbeit im Homeoffice hat das Unternehmen eine Designkollektion im Programm, die sowohl rückenschonend und konzentrationsfördernd ist als sich auch nahtlos in die Umgebung zu Hause einfügt. Zudem hat der Hersteller auf seiner Website [einen nützlichen Leitfaden zusammengestellt](#), der dabei unterstützt, das Wohlbefinden im Homeoffice zu verbessern.

Hersteller aus dieser Kategorie

Scheuch Ligno GmbH

Mehrnbach 116
A-4941 Mehrnbach
0043 7752 905-8000
office@scheuch-ligno.com
www.scheuch-ligno.com
[Firmenprofil ansehen](#)

Höcker Polytechnik GmbH

Borgloher Str. 1
D-49176 Hilter
05409 405-0
info@hpt.net
www.hoecker-polytechnik.de
[Firmenprofil ansehen](#)

Venjakob Maschinenbau GmbH & Co. KG

Augsburger Str. 2-6
D-33378 Rheda-Wiedenbrück
05242 9603-0
info@venjakob.de
www.venjakob.de
[Firmenprofil ansehen](#)
